

Plaza 8 de marzo.



**AUDIO:**

<https://drive.google.com/file/d/1iGhf-iu795aL54BV7sgRbyZOATnKULG-/view?usp=sharing>



**Amelia del Castillo**

La pinteña **Amelia del Castillo**

fue la primera mujer presidenta de un club de fútbol en España.

Le gustaba el fútbol desde pequeña y era del Atlético de Madrid.

Cuando era joven fue a hacer las inscripciones

para un campeonato de fútbol en Getafe.

Ella no pudo jugar porque era una mujer,  
pero sus amigos sí pudieron porque eran hombres.

En aquella época tampoco podía entrenar, ser árbitro  
o ser delegada de un equipo,  
pero se dio cuenta de que las normas no impedían  
que una mujer fuera presidenta.

Por eso en 1.961, hace 60 años,  
crea el equipo de fútbol **La flecha de Pinto**.

Mucha gente estaba en su contra y no la apoyaban.

Amelia necesitaba dinero para su equipo

y envió una carta a Vicente Calderón

que era el presidente del Atlético de Madrid.

Vicente Calderón le dio material y dinero

y Amelia decidió ponerle su nombre al equipo

que a partir de entonces se llama **Atlético de Pinto**.

Amelia y el Atlético de Pinto se hicieron famosos

en España y en el extranjero.

En 1.975 dejó el equipo porque el alcalde de Pinto

le dijo que si ella seguía siendo la presidenta

el ayuntamiento no apoyaría al equipo

y crearían otro al que sí ayudarían.

Amelia dejó el club para salvarlo

pero su lucha se recuerda hasta hoy,

por eso el estadio de fútbol del Atlético de Pinto lleva su nombre  
y es la presidenta de honor.

Amelia abrió el camino para que otras mujeres se dedicaran al fútbol.



**Patricia Chamorro**



**Patricia Chamorro** vive en Pinto,  
aunque nació en Salamanca en 1.986, hace 35 años.  
A Patricia le gustaba el fútbol desde muy pequeña.  
Empezó a jugar en equipos de chicos  
porque entonces casi no había equipos de chicas.

Con 13 años, fue la jugadora más joven que jugó  
en la División de Honor del equipo Futsi Atlético Navalcarnero.  
A los 19 años jugó por primera vez en la Selección Española  
y fue su capitana en varias ocasiones.

Ha ganado 5 copas de España y 2 supercopas.  
Ha ganado trofeos en la Selección de Madrid

y en el equipo de la Universidad Autónoma de Madrid  
donde estudió magisterio de educación física.

En su honor, un polideportivo de Pinto  
y una Escuela de Fútbol llevan su nombre.



Patricia ha abierto el camino para que otras mujeres se dediquen al fútbol.



La pinteña **Sandra Aguilar** empezó a entrenar  
en la Escuela de Gimnasia Rítmica de Pinto con 5 años.

Ha sido subcampeona en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro de 2.016

Ha sido 2 veces campeona del mundo.

Tiene 42 medallas internacionales

y, junto a Alejandra Quereda, es la gimnasta rítmica española  
con más medallas internacionales.

Estudió Ciencias de la actividad física y el deporte.

En la actualidad trabaja en la Real Federación Española de Gimnasia Rítmica.

Sandra ha demostrado que en el deporte los hombres y las mujeres tienen esfuerzo, sacrificio y superación por igual.